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第１３回例会１９７８年９月２１日（木）曇 第19号
出席報告

- ． 、 ． ． ； Ｉ ． ． ， : T ̅ 三 一 了 宗2‘紺？！,"1録鯵↑100% 矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう

司 会 蜂 屋 副 会 長
L世隆 ’一

ります。会期は1979年６月９[1～14Hです。
。９ノ118H,私と災芥川Ｉ除蕊が人fIIRCの例会に

,'lll,'i!『し，チャーターナイト準|jili姿乢会の伽|川の

御協ﾉJをお願いして参りました。

勢塚溌臘
毘特Ij l l代表，宮束悠＃（人和RCローターアク

ト委員踵），亀谷ﾎll{,〃↑，杣木+#ーハ（大川IRAC)

畷ジ裳蕊 幹事報鵠
理事会報告

１）米''I(IIj1二水基地!,1令'l.<に，チャーターナイト会

場の仙川願を，クラブ名をもって拠出すること

を決めました。

２)au岫強の椛進については，銀ｲj･IMI係の協ﾉ」

を求吻ながら，岫加を図ることを決めました。

３)IIj少年活動週|川にちなんで，糊クラブが育成

している，ローターアクトクラブ椚仙に協刀し

て，その発展のlﾘﾉ収に金107J1'1山を文illするこ

とを汲めました。

地区年次大会について

すでに人公プロクゞラムでごﾉlt知のこととｲ子じ

上坂1!i.ﾉく"(東京港|+1),石井抵久ハ，人|ﾉ111113fll

夫ハ，）‘|､!;沢安雄ハ,l1,'illl-,lfE(人洞l)

会長 告 蜂屋副会長代行

。鮒５８１_lu区（米|KIテキサス州）研究グループ交

換チームの第２５９地区への米iljに当り，第６分
区の受け入れスケジュールにつき,１:!f111分区代

那より,H程表と協刀典,;IIjの手紙が参っておし）

ます｡(|'11fL)
･柵浜II1MRCより，チャーターナイトの参ﾉjl l依

Ｉｊ１のｆ紙が参っております。、L1クラブのチャー
ターナイトも椎え，粂此御参加1Iiき，、'iクラブ

の参場．とされる様お伽いします。(r紙|''l'it)
ollj隙ロータリー來即〔入会のiiu妹の'褒内が参って

おります。（|暦1党）
oll1際ロータリー，ローマ人公の資料が参ってお

ｋ、ー
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｢ローダIノーの社会本lt」石渡三郎パストガバプ

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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ますが，大会第一日目（９月23日出），９時か

ら登録開始，１０時から開会，公式行事，１２時か
ら昼食，１３時から職業部門別協議会新会員研修
会が行なわれます。当クラブの出席者は全員こ
の研修会に出席することになりますのでお願い

します。

尚登録が９時から始まりますので，諸事情を考
慮いたしまして，相鉄大和駅西口，８時集合，
電車で出発したいと思いますのでご協力下さい。
ロータリー米山奨学会より
５４年度奨学生の募集要綱が来ております。回

覧いたしますのでよろしくお願いします。

。本日は次の方々のお祝がございます。

御夫人お誕生日宮之原寛一君一洸子夫人

（９月22日）
郡 司 守 君 一 禎 子 夫 人

（９月２６日）
結婚記念日北砂富三君（９月２１日）
o１０月29日の家族会の資料を配布しました。

体育の秋にちなんでアスレチックを，芸術の秋
にちなんで彫刻の森へゆきますのでよろしく。

尚会費は大人も小人も一率に５,０００円です。
福祉の日行事について

大和RC入内鴫委員長（社会奉仕）
１０月15日大和市の福祉の日は皆様とご一諸に無

料健康相談を致しますが，９月１５日付の広報やま
とには，無料健康診断とあり，これは相談の誤り
です。当日記念業事として式典とのど自慢大会が
ありますが，その会場をお借りして行います。
この件につきましては，貴クラブの小笠原社会

奉仕委員長と６月に相談して決めました。当日ご
協力頂<方は医師ですが，皆様も御参加頂ければ
幸です。
又10月１２日の例会日にクラブフォーラムとして
「社会奉仕について」のテーマで星特別代表から
ご依頼がありましたが，芦田副委員長と相談の結

果「我々が出来る社会奉仕とは」と題して皆様よ
り各自３ツ程提案事項を箇条書きにして頂きそれ
をもとに行いたいと存じますので，予めご連絡し
ておきます。よろしく。
。・・・０．．０．．・・・口。｡Ｕ・・●････．･･･｡。◆DC･・・・．。．｡。●・・・・。．-・･･･．｡｡｡．・・

撫蕊鰭舌簔
「ローターアクトについて」
ゲストスピーカー宮東悠大和RC,R､A幻.委員長
本日はローターアクトクラブ(R､A .C)につい

てお話する訳ですが,R､A.C.もRCと同じ様に定

款があります。その目的には「地域社会に対する

奉仕を通じて指導力と市民としての責任感を育成
し，国際理解と平和の大義を推進し，そして高い

道徳的水準を自覚し決意することが指導者たる要

件であり職業上の責務であるとしてこれを促進助
長するにある。」とあります。

1968年に，各国人から成る委員会の検討と国際

震彙舗鴬
プログ ラム 委 員 会 大 高 委 員 長
10月15日の家族会が,29日旧)に変更になりまし

たので，下記の通りプログラムの変更をします。

風

Ｐ、

雑 誌 委 員 会 上 田 委 員 長
THEROTARIANが３部来ています。事務

局で１週間づつ貸出しを致しますのでどうぞ。
親睦活動委員会 ≦ 猪熊委員長

月日 曜日 時間 事 項 内 容
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日
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木

日

木

木

金

木

12:30

12:30
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家族会

例 会

イニシェイシ

ヨ ンスピーチ

｢奉仕から

得たもの」

家族会

(中止）

小菅君，松本君

身障友の会理事

片岡みどり女史

箱根

29日の家族会に振替

１０日の合同例会に振替

大和，座間

例 会

ゲスト

大和ヰRC合同例会

スピーカ ー

以下変更なし
Ｉ

(ロータリー財団週間

｢ロータリー財団

について」

谷 口 栄 氏



ロータリー理事会の決議を経て，最初のR.A､Ｃが

米国ノース・カロライナ州ノース・シヤーロッテ
に認証されました。現在では64ケ国に設立され，
2,000以上のクラブと40,000人以上の会員が登

録されています。
何故RAC.が設立されたかと申しますと，青少

年がむずかしい時期にある年代で横道にそれるこ
とを防ぐ目的で，１８才～28才の青少年を対象に作
られたのであります。現在28才でR.A.C・を去った

人々によりOB会の様なものも出来，側面から支
援しているところもあるようです。
大和RCにR.A.C.が出来ましたのは今から５年

前で，ここにおられる尾特別代表が会長の時で
す。例会は第一，第三，第五の月曜日，夜７時か

ら行っております。10月30日には満５周年記念を
大和医師会館で行う予定になっております。
青少年問題はむずかしいと言われていますが，

我々大人が青少年と共に行動したり勉強したりし
ていない事も落ちこぼれ等を生んでいる原因とな

っています。前回伊藤先生も言われておりました
が，ローターアクトとロータリーは一緒に行動し
なければなりません。R.A､Ｃ・の例会には必らずロ
ータリアンが出席する損になっています。もし誰

も参加しなかった場合その例会は成立しません。
日本では６月現在インターアクトクラブが２９７

クラブ，７，２０８人，ローターアクトクラブが３６５
クラブ，7,538人おります。第２５８地区では，９
つのインターアクトクラブがあり，３３５人の会員

と,20のR｡A.C,約400人の会員がおります。
インターアクトクラブ(I .A .C . )とは主に中学

生，高校生を対象としたクラブです。この他ライ
ラ（青少年指導者養成セミナー）があります。昨

年２５９地区でも３日間の研修を行い大きな成果を
あげました。この様にRCは青少年育成のための
活動をしております。
このたび中クラブより助成金を頂けるとの事で

すが大変嬉しく存じます。どうか皆様もR.A.C.の
会員の増強と例会に御参加をお願いします。
＠この後蜂屋副会長よりＲ､A,Ｃ・亀谷会長に助成金
が手渡されました。
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P r ofi l e

＃
’ 寺 田 会 員
８月の例会から私の前に席のある寺田さん。

例会席上では余りお話する時間もなく，今日
は例会後お時間をいただき，ゆっくりとお話
を伺うことが出来ました。

ノー -早速ですがRCについて……

「だんだんとなじんで来ました。未知の事

が多いのですが，ありがたい集りだと思って
います。奉仕など努力のいることですが，勉

強して……。」
-例会について御意見がありますか……

「私は時間にルーズでして”寺田時間”な

んてよく言われます。３０分や１時間平気で遅

れる。それがこの例会では１分の遅刻も出来

ない。出席がやかましいことは〔１分にとって
’'寺田時間”汚名挽回の為にも大変良いこと

と思っています。」（鼓近は時間にうるさく

なったと社内でも評判…･･･？!）

一風 寺田伍六。大正10年６月生,５７才。愛知県
豊橋I|j出身。小学校３年から東京|廿田谷へ移
る。早稲田高等工学校を卒業後東京府へ入る。
昭和16年から終戦まで兵役で中国へ。復員後
再び東京府へ戻るがすぐに建設会社に移り，
１０年後,３６才の時に寺田土木を創立し，来年
で20周年との雲。昭和31年に大和I|浦林間へ。

-RC会員選考委員長としてひと言……

「選考するというより，選考など必要ない

良い方をご推選下さることが理想ですが，少
なくてもご推選下さる方が自信をもって推選

していた目きたい。現在は未だ良く分りませ



んので選考というより，推選された方にお聞

きして書類が整っているかどうかを見ること

がせいいっぱいですね。」
-奉仕ということについて……

「私の事業は大部分公共の仕事です。です

から職業奉仕の立場から見れば’仕婁イコー
ル奉仕という宴もありますし，常に良い仕寝

をする様心掛けています。公共寝業の場合は

金銭にとらわれない仕事もあります。私の仕

婁は請負ですから，頼まれて作り，出来上っ

たものを見てよろこんで貰う。これが職業奉

仕だと思っていますが……。」
-今後のRCに望むものがありますか……

「例会だけで知り合いを広めることは無理

ですから，必然的に例会外のことが必要にな

りますが，出来るだけ愉快な会合を企画して

欲しいですね。」
-ところでご趣味は……

「骨董です。古いものが好きで，特に焼

物，日本画を主に集めています｡あとはゴル

フを少々……。」

でもこのしなければならないつとめを果した者に

与えられる褒美だったのである。われわれの地域
社会を改めて眺めてみると，そこにたくさんの
「路上の石」が見えてくる。これを取り除くのに
は個人の手を煩わさなくてはならない。しかし，
こうした行為には，社会が必要としている仕須を

した者に対する報償がある。さて，われわれはど
んな石と取り組むことが出来るだろうか。

-ある地区ガバナーの書簡より

凝議鎌溌溌獺嬢
大和RC石井閥会員度々お伺いいたし，お i l t

話様になっております。今後共よろしく
お願い申し上げます。

大和RC暗山会員お近くに居て，初めておじ

やまいたしました。よろしくお願いいた

します。

北砂会員週報に私のプロフィールを載せていた
夏きましたので……。但し本人としまし

てはもう少し若くて，かっこ良いつもり

なのですが，ちょっとひどすきません

か？
。結婚記念日祝

辻会員前回の例会に欠席いたし申し訳ありま
せん。尚メークアップ。は仙台南RCで受

けてきました。やはり大和中ロータリー

が一番です。

宮之原会員夫人誕生日祝

会場に来て女腸の誕生日を知った次第
です。古女腸になると年をとるのが嫌な
せいか，誕生日のことは言いません。

郡司会員夫人誕生日祝。

魚

会社ではいつも作業衣地下足袋でおられる
と聞く。「お百姓さんが野良へゆくのと同じ
で，私は現場へゆく，あたり前のことです。」
と語る寺田さん。職業奉仕に徹っしたお姿，
それが今日大和一の土木事業に発股された所
以だと思われます。（士臆会報委員）

ﾉ へ

露蕊毒燃議祷議
社 会 奉 仕 一 情 報 抄 録 ８ 月 号 よ り -
道路に大きな石をおいた王様の片話しがある。

そこを通りかかった者たちは，口々に役人が道路

を取り片付けないでいるのを責めたが，しかし，

誰もその邪魔なものを道から押し出そうとはしな
かった。しばらくたってから，貧しそうな一人の

お百姓が足を止め，その亜い石を遊路の片側にこ

ろがしていった。ところが驚ろいたことに，その

お百姓は金貨の財布を見付けたのだった。-誰

● ① ●
咋 鍬


